



En la edición de esta semana de Uhintifada hemos querido rendir un humilde homenaje a Rim Banna, la gran música palestina que tantas veces nos ha servido de inspiración en nuestro programa. Banna falleció el pasado 24 de marzo a los 51 años de edad tras una larga lucha contra la enfermedad. La trayectoria personal, artística y política de la artista de Nazaret se caracterizó por su firme compromiso con la lucha contra la ocupación de Palestina. Y en esa trayectoria hemos querido profundizar de la mano de dos compañeros de la radio. Hablamos, por un lado, con Igor Muñoz "Pope", experto en músicas del mundo. El conductor del programa Erro ta Berri ha repasado la trayectoria musical de Banna, desde los temas en que recupera y actualiza temas del legado musical tradicional palestino, hasta los temas más roqueros. Por otro lado, charlamos con Jon Aranburu, quien, hace unos años, participando de la brigada cultural Biladi Hadi, tuvo la oportunidad de conocer en persona a la cantante y grabar con ella una versión de Mikel Laboa. Aranburu ha recordado aquel emotivo momento y ha subrayado la actitud firmemente comprometida de Banna con la lucha palestina y con la campaña de boicot contra los artistas al servicio del régimen israelí.